

Hanns Binder

8458 Sulzbach/Rosenberg , den 6. Juni 1971

Telefon: [REDACTED]

An das
Komitee der Partnerschaft
des Kanton Maintenon
M a i n t e n o n !

Sehr geehrter Herr Präsident,
sehr geehrte Herren!

Zurückgekehrt in unsere Heimat, sind wir noch zutiefst beeindruckt von der Freundschaft, Herzlichkeit und Liebenswürdigkeit mit der wir von Ihnen und allen Kreisen der Bevölkerung Ihres Kantons aufgenommen wurden. Wir werden wohl kaum in der Lage sein all das Gute , das uns entgegengebracht wurde, einmal in gleicher Weise entgelten zu können.

Dank, herzlichen Dank Ihnen und allen Gastgebern. Dank aber auch all denen, die das Treffen vorbereitet und keine Mühe und Arbeit gescheut haben um uns den Aufenthalt so annehm als nur möglich zu gestalten. Es fehlen uns die Worte um alles das zu sagen, was uns zutiefst bewegt. Wie ich in meinen Abschiedsworten gesagt habe, so ist es auch: Herzen sind noch immer bei Ihnen. Diese herrlichen Stunden " in der Lage zu vergessen, ist einfach unmöglich.

Nochmals Dank, herzlichen Dank!

Bitte, entnehmen Sie dem beiliegenden Zeitungsartikel das, was alle Teilnehmer und ich Ihnen immer wieder sagen möchten: wir haben eine unverbrüchliche Freundschaft geschlossen, wir haben Ihre schöne Heimat kennen und lieben gelernt. Dürfen auch wir hoffen, daß es uns mit unserer Musik, unseren Tänzen und Liedern und unserem Frohsinn gelungen ist auch Ihre Herzen ein wenig zu gewinnen und damit einen kleinen Teil zur Vertiefung der Freundschaft zwischen unseren Völkern beigetragen zu haben.

In großer Dankbarkeit und aus vollem Herzen grüßen Sie
die Birgländer und Ihr ergebener

